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Ata de reunião do Colegiado do Curso de Administração Pública realizada às 17:30h 
do  dia  26  de  agosto  de  2021  de  forma remota,  via  Google  Meet, em função  da 
pandemia  do  COVID-19.  Participaram  da  mesma  os  professores  José  Geraldo 
Barbosa,  Artur  Moreira,  Ana  Luiza  Lopes,  Marina  Faria,  Marcus  Brauer,  José 
Buzanello,  Eduardo Halpern,  Júlio  Macedo,  Luís Fernando Filardi  Ferreira,  Luciano 
Gerard,  Helio  Darvich  e  a  representante  discente  Jamili  Younis,  para  tratar  dos 
seguintes pontos de pauta: 1. Informes sobre calendário e defesas de TCCs (Profa. 
Marina); 2. Pastas virtuais de documentação comprobatória de experiência profissional 
e produção acadêmica (Prof. José Geraldo) 3. Registro de participação em Projetos de 
Extensão dos professores Júlio Macedo, Artur Moreira, Marina Faria, Luciano Gerard, 
Ana Luiza, Marcus Brauer e Fernando Filardi (Prof. Filardi); 4. Relato sobre ações na 
Escola nos primeiros meses da atual Direção (Prof. Artur); 5. Assuntos gerais. Quanto 
ao primeiro item da pauta, a Profa. Marina, relatou que está tudo correndo bem, os 
alunos estão com orientadores e seguindo o calendário emergencial. Tem apenas um 
aluno, Lucas Gama, que não tem orientador e está buscando na área de gestão de 
pessoas,  foi  relatada  a  disponibilidade  do  Prof.  Hélio,  e  Prof.  Marcus  Brauer  irá 
contribuir com material. Com relação ao segundo item, o prof. José Geraldo relatou 
que é necessário um esforço para que possamos comprovar através dos documentos 
de experiência profissional fora da área acadêmica, e a comprovação de produção, 
colocar as páginas iniciais dos artigos, livros e produções acadêmicas o mais completo 
possível. Com relação a este tema foi sugerido o Prof. Hélio criar uma revista, mas o 
Prof. Artur disse que já existem 2 revistas com essa natureza. Quanto ao terceiro item, 
o professor Luís Fernando Filardi deixou registrada sua participação com coordenador 
do Projeto de Extensão Fortalece Rio que tem como finalidade desenvolver atividades 
de esporte  em 17 núcleos pelo  Estado do Rio  de Janeiro,  o  Prof.  Júlio  Cesar  S. 
Macedo deixou registrada sua participação como membro da equipe do Projeto REVID 
- Rede de Empresas Fluminenses contra Efeitos da COVID, a ser desenvolvido pela 
UNIRIO,  sob  a  coordenação  do  Professor  José  Ricardo  Cereja,  com  apoio  da 
Fundação  Carlos  Chagas  de  Apoio  à  Pesquisa  do  Estado  do  Rio  de  Janeiro 
(FAPERJ), que tem como objetivo desenvolver um conjunto de ações que possam 
resultar soluções de curto prazo para a questão do COVID-19, como coordenador do 
Projeto de Extensão Enactus que é uma organização internacional sem fins lucrativos 
dedicada a inspirar os alunos a melhorar o mundo através da Ação Empreendedora, 
como coordenador  o  Projeto  de  Extensão  Ciclo  de  Palestras  em Administração  e 
Negócios para a Formação Complementar e Profissional (em parceria com UFRRJ) - 
os ciclos de palestras visam complementar e enriquecer o processo de aprendizagem 
dos estudantes, motivando, instruindo e formando profissionais críticos e responsivos 
preparados para atuarem em mercados dinâmicos e competitivos e também como 
Pesquisador Colaborador do Projeto CineAd – Cinema e Administração, que tem como 
objetivo estimular a reflexão sobre conceitos teóricos e práticas contemporâneas de 
administração,  gestão  e  experiências  de  trabalho.  A  Profa.  Marina  Faria  deixou 
registrada sua participação como coordenadora do projeto Vozes do Sul:  Corpos e 
Lutas,  que tem como objetivo o combate crítico das opressões abissais e também 
como como professora pesquisadora no projeto Painel da aplicação das leis protetivas 
para  pessoas  com deficiência  para  a  garantia  ao  acesso  ao  mundo do  trabalho., 
coordenado  pelo  professor  Eduardo  Valadares  tem  como  objetivo  investigar  a 
empregabilidade das PcD. O prof. Marcus Brauer deixou registrada sua participação 
como coordenador  do projeto  de  extensão  de  título  “Ética,  espiritualidade  e  fé  no 
trabalho”  que  tem  como  objetivos  mapear,  avançar  e  disseminar  pesquisas  e 
conhecimentos  sobre  Ética,  Espiritualidade  e  Fé  no  Trabalho,  especialmente  na 
Administração Pública. O Prof. Artur Moreira deixou registrada sua participação como 
coordenador do projeto de extensão da Liga Financeira  da Liga Financeira, que tem 
como objetivo prestar educação financeira para indivíduos e para pequenos negócios 



na  cidade  do  Rio  de  Janeiro.  O  Prof.  Eduardo  Halpern  deixou  registrada  sua 
participação no projeto de extensão da Horta Comunitária. Com relação ao item 4 o 
Prof. Artur fez um relato sobre as primeiras ações da direção da escola, sendo que a 
primeira foi o novo formato de TCC que só irão ganhar menção honrosa se forem 
transformados em artigos, a segunda foi que a página da escola na internet está cada 
vez mais completa e está sendo complementada com novos documentos, ementas, o 
terceiro foi  a nova norma de estágio obrigatório,  que foi atualizada para ficar mais 
aderente  às  sugestões dos professores  do curso,  outra foi  a  convocação de uma 
reunião do CCJP para alteração do projeto pedagógico da Ciência Política com uma 
entrada anual apenas, o que iria afetar o curso de Administração Pública, pois há duas 
disciplinas  que  eles  oferecem  que  são  semestrais  e  não  podem  ser  oferecidas 
anualmente, e fez constar em ATA esta necessidade. Também relatou sobre as horas 
de atividade complementar (HAC) que foi também atualizada e apontou em seu relato 
que as formas de controle devem ser melhoradas e melhor controladas pelo Prof. 
Eduardo Valadares. Também criou um grupo de planejamento estratégico do curso, e 
irá reunir a comissão para preparar o curso para os próximos 4 anos. A avaliação do 
curso  também  é  uma  preocupação,  visto  que  o  curso  perdeu  muitos  pontos  em 
detalhes  que  não  poderia  perder.  Colocou  que  os  cursos  de  pós-graduação  e 
mestrado serão elaborados. Última notícia são os jubilamentos que serão executados 
e,  com  relação  ao  item 5,  não  tivemos  relatos  de  assuntos  gerais,  e  nada  mais 
havendo a tratar e a registrar, deu-se então por encerrada a reunião, oportunidade em 
que foi lavrada a presente ata pelo Chefe do Departamento de Estratégias de Gestão, 
Professor Luís Fernando Filardi Ferreira, a qual, em função da pandemia do COVID-
19, vai assinada tão somente por ele, que lhe dá fé pública.
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